

こんにちは

日本共産党品川区議会議員

鈴木ひろ子 です



鈴木ひろ子事務所 中延2-11-7 Tel.3783-8833
日本共産党区議団控え室 Tel.5742-6818

このニュースについてのご意見、ご要望をお寄せください。

国保料の引き下げを 子ども国保料を無料に

請願署名にご協力ください

給与年収400万円・4人家族（30代の夫婦+子供2人）の場合

品川区の国保料	42万6200円
協会けんぽ保険料	19万8000円

万円の4人家族の国保料は、中小企業の労働者が加入する「協会けんぽ」の保険料の2倍以上という異常な高さです。さらに、これから毎年の値上げが計画をされています。せめて

「協会けんぽの保険料並み」に引き下げを
「国保料が高すぎて払えない」多くの区民から悲鳴が上がっています。全国知事会や市長会も、加入者の所得が低いのに保険料が一番高く、負担は限界と述べ、公費投入で負担軽減すべきと求めてきました。しかし国と品川区が行ってきたのは、国保への税金投入を削減し続け、その分国保料を値上げしてきました。その結果、医療保険の中で国保料が最も高い保険料となったのです。左表をご覧ください。年収400

今年も、品川の医療と介護をよくする会が「高すぎる国保料を引き下げてほしい」「子どもの国保料を無料にしてほしい」滞納者を追い詰める厳しい取り立てや預貯金の差し押さえをやめてほしい」と請願署名運動を取り組んでいます。命を守る国保へ、「一緒に声をあげましょう。」

て協会けんぽ並みの保険料への引き下げこそすべきです。

子供の保険料を取るの は国保だけ

国保は、生まれたばかりの赤ちゃんから一人年間5万1千円の保険料がとられます。収入のない子供まで保険料をとるのは



国保だけです。子育て世帯に重い負担となっています。子ども国保料無料化は品川区がすぐに行けることです。都内でも昭島市や東大和市、清瀬市などの自治体が子どもの国保料減免に踏み出しています。

滞納者への差押さえやめよ

滞納者の多くは貧困で「払いたくても払えない」のが実態です。品川区は毎年12月、区役所本庁舎の壁面に「滞納は、させない、放置しない、逃がさない」との大きな垂れ幕をかけています。追い詰める取立てや差し押さえではなく、生活再建への支援こそ必要です。

滋賀県野洲市では、「ようこそ滞納いただきました」条例をつくり対応。「問題が深刻化する前に手を打つことで行政コストを減らす手法で、部署を横断する相談体制と就労支援に至る生活再建型の対策が最も有効」とのことです。滞納はそのシグナルとして受け止められています。こうした姿勢こそ必要です。

荏原町と荏原中延の公衆トイレが洋式化に

地域の方から、「荏原町商店街に買い物に来た時、公衆トイレが和式トイレのために腰や膝が痛くて使えない。洋式にしてほしい」とのご要望をいただき、2014年から議会で取り上げてきました。

「駐輪場の改修時に検討する」との答弁で、具体的な見通しがつきませんでした。今年度中に和式便器を洋式便器に変えることになりました。段差の解消など全面的な改修を求めましたが、便器の洋式化のみの改修となります。



荏原中延公衆便所



荏原橋公衆便所

区議会傍聴のご案内

2月20日(水)

安藤泰作区議が代表質問

羽田新ルート問題、開発、福祉、防災、教育・若者支援、憲法など

2月21日(木)

石田ちひろ区議

国保、特養ホーム、障害者福祉、消費税など

- 磁気ループもあります。聞こえの悪い方はご利用ください。
- 議会棟4階の区議会事務局で傍聴券をもらい5回の本会議場にお進みください。
- 6階の共産党控室にもお立ち寄りください。

新春の集い

2月16日(土) 午後1時～
荏原第4地域センター2階
(東急大井町線・荏原町駅前)

会費1000円

お誘いあわせておいで下さい。

無料 法律・生活相談会

2月6日(水) 5時～

鈴木ひろ子事務所

中延2-11-7 電話：3783-8833
弁護士さんが対応します。